

Referenzprojekt
Mehrfamilienhaus K3
Hörbranz



Das kleine Grundstück mit freiem Blick auf den nahen Bodensee konnte für die Erweiterung keine Zubau-Flächen bieten. Die Architekten entwarfen daher eine Ergänzung des Bestandes durch Holzbaulemente, die als auskragende Volumina auf das alte Haus gesetzt sind. Die Bauherren sind Zwillinge und zwei der acht Kinder einer Großfamilie, die in diesem Haus aufgewachsen sind. Die Eltern leben weiterhin im Erdgeschoss des alten Hauses, während die zwei neuen Einheiten getrennt zugänglich und in ihren Außenbereichen gegenseitig auch nicht einsehbar sind.



Architekt **Hein-Troy Architekten, Bregenz, A**
Bauherr **Familie Kienreich, Hörbranz, A**
Nutzung **Mehrfamilienhaus**
Baujahr **2009**

Auszeichnung **BTV-Bauherrenpreis 2010**
Vorarlberger Hypo-Bauherrenpreis 2010
Vorarlberger Holzbaupreis 2011